

提案番号1	令和7年市長と語る！ふれあいミーティング
会場	双柳地区行政センター
日時	令和7年4月17日（木）午後7時～
提案内容	<p>双柳小学校児童の通学路について。双柳地区行政センター前及び椿本チエイン寮付近の交差点は車通りが多いが横断歩道がなくて大変危険であると感じている。過去に二度ほど市へ相談しているが、ぜひ、横断歩道の設置をしてほしい。</p>
回答	<p>いつも子どもたちの見守り活動ありがとうございます。横断歩道の設置は市のみでは判断することができないため、担当部署はもちろんですが警察とも相談し、検討させていただきます。</p>
生活安全課の対応状況欄	
令和7年7月1日現在	
<p>【生活安全課】</p> <p>通学路につきましては、市、県の関係部署及び飯能警察署、地元自治会などと連携を図りながら、路面標示や防護柵などの交通安全施設を設置することにより、子どもたちの安全確保を進めているところです。</p> <p>横断歩道の設置につきましては、警察署の管轄となりますので、今後設置の可能性について確認したいと考えております。</p>	

提案番号2	令和7年市長と語る！ふれあいミーティング
会場	双柳地区行政センター
日時	令和7年4月17日（木）午後7時～
提案内容	<p>令和6年12月1日(日)に飯能市市民会館において開催された飯能市文化財保存活用地域計画文化庁長官認定記念シンポジウムでは「文化財を観光に活かす」視点が語られなかった。観光事業発展のために文化財を利用するという会議はしているようだが行動は起こしたのか。飯能市として、文化財を観光事業に活かすと言っているが、具体的な活動は何かしているのか。今後の具体的な活動にあたり、郷土史研究会等の協力を得てみてはいかがか。</p>
回答	<p>記念シンポジウムへのご参加ありがとうございました。今年度から少しずつではあるが山間地域の文化財などを観光事業に活かす取組を始めております。民間施設である文化財もありますが、生涯学習課を中心に、市民・市外の方に来ていただけるよう看板の設置などを含め、できることを考えて行きたいと思っております。</p>
生涯学習課の対応状況欄	
令和7年7月1日現在	
【生涯学習課】	<p>提案者に対し、シンポジウムにおいては具体的に観光に活かす視点がやや伝わりにくかったかもしれない旨、また、観光に活かす取組についてのご提案などは、ぜひとも郷土史研究会の皆様のご協力をいただきたいので、その際はこちらからお声掛けさせていただく旨お伝えしました。</p>

提案番号3	令和7年市長と語る！ふれあいミーティング
会場	双柳地区行政センター
日時	令和7年4月17日（木）午後7時～
提案内容	<p>子どもたちの登下校時の見回り当番を浅間地区で行っている。浅間は新しい道路が多い反面、狭い道路も多い。道路にグリーンベルトがあると、より運転している方からも小学生を認識しやすく、安全になるのではないか。浅間自治会館前から入間市方面へ抜ける通学路については、交通量が多く、道幅が狭いうえ、歩行者が道路の両側を歩くため、大変危険なので交通安全対策としてグリーンベルトを設置していただきたい。予算のこともありますが是非とも検討していただきたい。</p>
回答	<p>いつも、子どもたちの見守り活動ありがとうございます。実際にグリーンベルトを設置するとなると、設置場所や時期をよく考える必要があると思いますので、後ほど担当課からお話をお伺いさせていただきます。</p>
生活安全課の対応状況欄	
令和7年7月1日現在	
<p>【生活安全課】</p> <p>通学路につきましては、市、県の関係部署及び飯能警察署、地元自治会などと連携を図りながら、路面標示や防護柵などの交通安全施設を設置することにより、子どもたちの安全確保を進めているところです。また、各学校からの要望などを基に通学路整備計画を定め、これに基づき計画的に整備を進めているところです。グリーンベルトなどの交通安全施設につきましては、1件1件全て現地を確認し、市の設置基準に適合している場合には、優先順位を定め予算等を勘案し、決定しております。市内全域で多くの要望があるため、予算の関係で設置不可となった箇所もあります。今回のグリーンベルトの設置要望箇所につきましては、昨年度自治会からも設置要望があり、路面標示（「通学路」の文字）を1か所設置させていただきました。ご理解くださいますようお願いいたします。</p>	

提案番号4	令和7年市長と語る！ふれあいミーティング
会場	双柳地区行政センター
日時	令和7年4月17日（木）午後7時～
提案内容	<p>高齢者の散歩について。高齢者が休憩できるようなベンチがあれば便利なのではないかと感じた。また、双柳小学校のグラウンド側の歩道にベンチを設置してもらえれば、高齢者と子どもたちのコミュニケーションがとれるようになるのではないかと。高齢者がまちなかに出やすく、子どもたちの教育にもつながるのではないかと。</p>
回答	<p>貴重なご意見ありがとうございます。飯能市でははしらベンチを多く置いています。道路上であれば規制もあるのではないかと思います。しかし、多世代の交流は素晴らしいものだと思いますので、前向きに実現可能性について検討していきたいと思っております。</p>
対応状況欄	
令和7年7月1日現在	会場で回答済み

提案番号5	令和7年市長と語る！ふれあいミーティング
会 場	双柳地区行政センター
日 時	令和7年4月17日（木）午後7時～
提 案 内 容	はしらベンチにQRコードをつけて、はしらベンチの説明があれば、少しでも飯能市をPRできるのではないか。
回 答	はしらベンチは飯能市内はもちろんのこと、市外にも設置しており。QRコードから、はしらベンチについての説明が確認できるようになっております。
対応状況欄	
令和7年7月1日現在	会場で回答済み

提案番号6	令和7年市長と語る！ふれあいミーティング	
会場	双柳地区行政センター	
日時	令和7年4月17日（木）午後7時～	
提案内容	道の駅は何年後に完成するか教えてほしい。	
	場所の選定が済んでいない段階ですので、完成時期についてもお答えすることはできません。	
回答		
対応状況欄		
令和7年7月1日現在	会場で回答済み	

提案番号7	令和7年市長と語る！ふれあいミーティング
会場	双柳地区行政センター
日時	令和7年4月17日（木）午後7時～
提案内容	<p>日高市は学校給食費無償化が始まっている。給食費無償化について、飯能市ではどのようにお考えか。また、給食費が無償になった場合、量が減ったという話もあるが、その点はどうなるのか。給食費が無償になれば助かるが、成長期のこどものことを考えると少し不安である。</p>
回答	<p>現在、飯能市では給食費無償化について行っていませんが、緊急経済対策で、国から交付金をいただいたものに関しては、物価上昇分の給食代金について、毎年のように支援をさせていただいている状況です。給食費無償化については、今後国の動向について注視していく必要があると考えています。</p> <p>給食の量についても物価高騰の影響を受けているため、検討、工夫を重ね対応をしている状況となっております。</p>
教育総務課の対応状況欄	
令和7年7月1日現在	
<p>【教育総務課】</p> <p>財源確保が厳しい状況で、学校給食無償化の事業費を恒久的に支出していくためには多額の費用が必要なため、現状においては公約、重点施策、他の施策に先んじて実施する状況にはないと考えています。</p> <p>一方で、近隣自治体において無償化が進み、自治体間での競争のような形になっている状況でもあり、少子化が進んできている中でどこまでできるかわかりませんが、検討してまいります。</p> <p>給食費については、令和7年度についても食材費の物価上昇分の補助を実施する予定で、飯能市議会6月定例会に補正予算案を提出し、可決されております。</p>	